

“La gaceta que Nostradamus predijo”

The Ce

Merkel llama a La Moncloa pero no encuentra a nadie por el puente

The Cebolleta. La canciller alemana, Angela Merkel, dice haberse llevado una impresión “inmejorable” de la tensión con la que España se toma el duro reajuste económico después de que llamara al palacio de la Moncloa para despachar con el presidente Zapatero y nadie le cogiera el teléfono. “José Luis me ha dicho luego, durante la cumbre, que todos sus colaboradores están tan enfrascados en el trabajo que ni tienen tiempo de atender al teléfono”, ha dicho la dirigente alemana, plenamente satisfecha “con la perseverancia, el empeño, la capacidad de superación y el enorme esfuerzo que están haciendo los españoles por salir de esta difícil situación”. Preguntada por algunos informadores sobre el largo puente de España, Merkel dijo no saber nada: “El único puente español que conozco es el que, según José Luis, están construyendo todos los españoles esta semana de manera voluntaria. Y me parece algo admirable”.

HERMANO BREVE...

QUE LA VIDA ES BEBE

El doctor Dukan demanda a Cospedal

» El dietista denuncia plagio por aplicar sus recetas para adelgazar la administración. “Que la hagan senadora o algo”, dice

El Madrid-Barça se atrasa
Roures y la LFP quieren retrasarlo a enero: “Así hay más emoción”

Van Rompuy, sin voz
El presidente de la UE, vetado en su comunidad de vecinos

‘La noria’ se avería
Bricomanía ocupará su lugar hasta que regresen los anunciantes

El rey no ofrecerá su mensaje de Nochebuena este año

“No tengo humor, y además me pueden confundir con Fabra”, ha dicho el monarca

The Cebolleta. Por primera vez desde la restauración de la democracia, su majestad el rey don Juan Carlos no pronunciará su tradicional discurso de Nochebuena. La Casa Real aún no ha dado los motivos para la suspensión de este acto tan clásico ya en las Navidades de nuestro país. Mientras los busca, este satírico está en condiciones de ofrecer algunas afirmaciones realizadas por el monarca a sus colaboradores en las últimas recepciones ofrecidas en La Zarzuela, captadas por nuestro fotógrafo, que en realidad es un lector de labios camuflado.

Así, el soberano ha mostrado su desazón por la mala racha que atraviesa la familia real: “Mi prima Isabel hablaba de *annus horribilis*. Pues anda que lo que me ha tocado a mí... Pongo un circo y me creen los *urdangarines*”. Visiblemente contra-



El rey prefiere morderse la lengua y pasar por tuerto

riado, don Juan Carlos dice no tener ningún ánimo para dirigirse a la nación: “A ver que le digo yo al pueblo, con una crisis de caballo y yo con cara de Fabra. ¡Como para que me confundan!”. “Que no, que este año no doy el mensaje. Que lo

dé Felipito si quiere con la ayuda de su mujer... que buenas ganas que tienen”, ha sentenciado el monarca que, para colmo, ve arruinada sus vacaciones. “Con la pata chula y estas gafas estoy como para hacer el eslabón gigante de Baqueira. La madre que me parió...”

XXV SALÓN DEL CÓMIC MANGA
Del 24 de Oct. al 30 de Dic.

PRESIDIRÁ EL ACTO, EL DUQUE DE PALMA, IÑAKI URDANGARÍN

El Duque amenizará el ciclo de conferencias con el tema: SANTA RITA, RITA, LO QUE SE DA YA NO SE QUITA

Urdangarín reaparece en el estreno de salón del cómic

The Cebolleta. El Duque de Palma ha salido el paso de las graves acusaciones que se ciernen sobre él por supuestas irregularidades al frente de sus empresas y del aspecto tan desmejorado que presenta de un tiempo a esta parte. Y lo ha hecho presidiendo el Salón del Cómic Manga, donde ha tenido un recibimiento la mar de cariñoso: los asistentes le dedicaron una cerrada ovación mientras sujetaban con las axilas bolsos, carteras y riñoneras.

Me ofrezco

Buena labia, dicharachero, polemista y, sobre todo, muy patriota
Buena presencia.

Doy consejos de salud capilar y dietética.

Disponible a partir del 22 de diciembre
Llamar a las Cortes. Preguntar por José Bono.



UNIÓN EUROPEA

Sarkozy y Merkel la enterraron

A la espera de otra Europa, o de lo que digan la cancillera y el presidente de la Grandeur, se ruegan oraciones por su momentáneo descanso.